

Boletín Informativo

EDICION SEMANAL

2 de Septiembre de 1961

Núm. 35 D. Legal: CA. 89-1959

de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Almería

SIN PRISA, PERO SIN PAUSA

El Ministro Ullastres, hábil, inteligente y propenso a lo moderno, en el discurso pronunciado con motivo de la Feria de Muestras de Bilbao, ha marcado objetivos y ha dado consignas. Al ahorrar más del 57, al reestructurar del 59 ha dado paso el invertir más para exportar. Esta es la consigna del momento actual.

Con voz segura ha calmado las voces que clamaban por una incorporación al Mercado Común cuanto antes. Estas voces han sido contestadas y frenadas como se debía por datos irrefutables.

Aquí podemos recordar el comentario que en cierta ocasión hizo el filósofo Ortega y Gasset: «Sin prisa, pero sin pausa, como las estrellas.»

No podemos tener prisa en la integración porque nuestro potencial intelectual, financiero y especulativo no está a la altura del grupo que forman los llamados países ricos de Europa. Ni tenemos los hábitos ni los medios para entrar a formar parte del club de los

ricos de Europa. Ellos tienen más, por eso se les llama ricos. Nosotros somos más pobres y quizás vivamos mejor, porque, además, algunos son malgastadores.

El tren de la integración europea está en marcha. El crecimiento económico del club de los ricos es sustancial y apreciable a simple vista. Es cierto que corremos el riesgo de que se agrande la distancia productiva que nos separa del Mercado Común: pero ¡cuidado!, el querer

(Pasa a la pág 4)

Se vende el «Empire State Building»

New York. — Ha sido firmado un contrato para la venta, en 65 millones de dólares, del Empire State Building, el mayor edificio del mundo.

Banco para la financiación de proyectos de fomento en la RAI

El Cairo. — El órgano oficial «Al Gumhuria», informa que la República Federal Alemana, ha accedido en principio a montar en la RAU, un banco destinado a la financiación de proyectos industriales y de fomento en general.

Agradeceremos a nuestros lectores, cuantas sugerencias se nos hagan, tendentes a mejorar la calidad de este «Boletín Informativo»